

## +++ Präsentation von Feuerwehr und Intensivtransport +++

Geschrieben von: dsc

Freitag, den 15. September 2017 um 21:25 Uhr

---



Letzten Samstag (09. September 2017) zum Tag der offenen Tür des Krankenhauses St. Elisabeth und St. Barbara in Halle, galt nicht nur das Interesse dem Krankenhaus selber, sondern auch der davor gezeigten Einsatztechnik. Die Feuerwehr präsentierte dort ein Löschfahrzeug und den Intensivtransportwagen. Eindrucksvoll schilderten die Kollegen interessierten Besucherinnen und Besuchern ihr tägliches Arbeitsgerät. Ebenso führten die Kollegen der Brandschutzerziehung den Versuch der Fettexplosion sowie den Einsatz von Feuerlöschern vor. Den Organisatoren gelang es damit einen tollen Tag zu gestalten und dank des engagierten Personals ist dies auch gelungen. Vielen Dank dafür.

{gallery}galerie17/2017-09-15tdotek{/gallery}